

Dios Salve a la Reina revivirá en el Multiusos los grandes éxitos de Queen

La banda ofrecerá el próximo 20 de noviembre un concierto tributo a la mítica banda británica ■ Será la última oportunidad de ver al grupo en España

I.A.G. | SALAMANCA

Tras el éxito de su última gira por España, Dios salve a la Reina llega a Salamanca para recrear el espíritu de los legendarios Queen. Será el próximo 20 de noviembre en el escenario del Multiusos "Sánchez Paraiso", donde la que para muchos es la mejor banda tributo a Queen devolverá a la vida al grupo británico.

Luces, sonido, vestuario... incluso el parecido físico del cantante Pablo Padín con Freddie Mercury conforman un cóctel perfecto que invita al espectador a zambullirse en el universo Queen. No en vano, la revista "Rolling Stones" ya les concedió el título de la mejor banda tributo cuando les descubrió. Incluso los componentes del grupo original, su manager, y propia la madre de Mercury han aplaudido la fidelidad de un espectáculo que ha sabido recuperar la esencia de la mítica banda.

Después de recorrer varias ciudades españolas, God Save the Queen cerrará en Salamanca su gira, esperando repetir el mismo éxito que tuvieron con el tour 2013, donde lograron congregarse a más de 40.000 espectadores en sus conciertos.

Dios salve a la reina nació en 1998 y con los años se ha convertido en el espectáculo en honor a Queen y a Freddie Mercury más importante que existe.

En todo este tiempo, la banda ha ido cosechando éxitos, aunque fue en 2015 cuando alcanzaron la cumbre de su carrera gracias a las 60 actuaciones que ofrecieron por un sinfín de escenarios de España y Portugal, sin olvidar el tour que ofrecieron por Brasil —con otra veintena de espectáculos— y el gran show que ofrecieron en su tierra natal, Argentina, ante más de



El cantante de Dios Salve a la Reina, Pablo Padín, en su rol de Freddie Mercury.

El espectáculo "Queen forever" incluye un amplio recorrido por los grandes éxitos de Freddy Mercury

20.000 personas en el monumento a la bandera.

Veinticinco años después de la muerte de Freddie Mercury y con el cantante convertido en un ídolo en la historia de la música, la banda argentina recalará en el pabellón Multiusos con un extenso repertorio de dos horas de duración en el que estarán acompañados por el grupo de pop rock salmantino Godaiva —muy fans también de los británicos— encargados de poner el broche de oro al último concierto en España.

"Queen forever", el montaje que podrá verse en Salamanca el próximo 20 de noviembre, reali-

za un amplio recorrido por los mejores temas de Freddy Mercury, manteniendo su esencia aunque dentro de un espectáculo con una escenografía e iluminación renovadas.

Más de 17 años lleva la banda argentina llevando a los escenarios su particular homenaje a Queen con un montaje en el que no sólo se incluyen los grandes éxitos de la banda, como "Bohemian Rhapsody" o "We Are The Champions", sino que también los más fanáticos de la banda británica tendrán su espacio gracias a la presencia de algunos de los temas menos conocidos de Mercury.

La Nochevieja Universitaria se celebrará el jueves 15 de diciembre

L.G.

La fecha elegida para la celebración de la Nochevieja Universitaria de 2016 es el jueves, 15 de diciembre, según hicieron ayer oficial sus organizadores a través de las redes sociales. En esta edición, sobre la que todavía no se conocen muchos detalles, se espera contar con la participación de más de 50.000 personas llegadas de todos los puntos de la geografía española, e incluso desde Portugal.

A falta de más de un mes para su celebración, la organización ya ha formalizado un evento en Facebook para difundir esta deseada cita para todos los estudiantes universitarios. En la pasada edición, cerca de 45.000 personas se reunieron en la Plaza Mayor para celebrar el fin de año universitario al ritmo de la música electrónica del momento, en una jornada que dio comienzo a las 20:00 horas con un gran despliegue de luz y decibelios que hicieron vibrar a los asistentes.

El espectáculo familiar "Ballenas, historias de gigantes" llega hoy al Liceo

Los salmantinos tendrán la oportunidad de disfrutar hoy, a partir de las 18.00 horas, del espectáculo familiar "Ballenas, historias de gigantes", de la compañía Larumbe Danza. Esta propuesta innovadora y multidisciplinar, que ha obtenido el premio al mejor espectáculo de danza FETÉN 2015, pretende acercar a los más pequeños cuentos y leyendas de las culturas mexicana y chilena. Además, mezcla la interpretación de los bailarines con proyecciones 3D, tratando de hacer partícipe al espectador. Esta compañía, creada en 1996, tiene sus raíces en Bélgica.

Convenio entre la Universidad y el Grupo Havas, referente mundial en publicidad y comunicación

Es parte de la formación del Instituto Multidisciplinar de Empresa

L.G. | SALAMANCA

La vicerrectora de Internacionalización de la Universidad de Salamanca, M.ª Ángeles Serrano, suscribió un convenio de colaboración académica con los directivos de la empresa Media Planning Group (Havas Media Group), Miguel Sánchez y Enrique Escalante.

Havas Media es el grupo de comunicación líder absoluto en los mercados de Europa y América Latina. Su marcado foco digital, tamaño y flexibilidad permiten ofre-

cer una visión que conecta al consumidor con las ofertas comerciales mediante la creación de relaciones duraderas. A través de este acuerdo, la Universidad y Media Planning Group, ofrecen un atractivo programa formativo destinado a titulados en Periodismo, Comunicación, Publicidad, Matemáticas, Ingenieros, Informáticos, Física, Economía, Dirección y Administración de Empresas y similares. El objetivo es formar a 20 personas interesadas en desarrollar su futu-

ro profesional en la empresa Havas Group. La propuesta formativa se desarrollará en Madrid y tiene una duración de 18 meses, comenzando en enero de 2017. Además, Havas Media Group y el Instituto Multidisciplinar de Empresa becarán a los alumnos seleccionados con al menos el 65% de las tasas del Master. El periodo de incorporación a la empresa será remunerado. El proceso de admisión se realiza a través de la web del IME Business School hasta el 14 de noviembre.



M.ª Ángeles Serrano, firma el convenio con Miguel Sánchez y Enrique Escalante.